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Сергей Кириенко намерен добиваться возрождения 
профильного производства на «АТОММАШЕ» 

 
 

 

ВОЛГОДОНСК (Ростовская область), 13 апреля 2006 года. (ПРАЙМ-ТАСС). Руководитель 

Федерального агентства по атомной энергии РОССИИ Сергей Кириенко накануне выразил 

недоумение по поводу перепрофилирования производства одним из крупнейших пред-

приятий отрасли - волгодонским заводом «АТОММАШ». 

По словам С.Кириенко, «АТОММАШ» сегодня сворачивает у себя производство всего, что 

связано с атомным машиностроением». «На мой взгляд, это совсем неправильная и нера-

циональная вещь. Вместе с региональными властями мы намерены поставить вопрос  

перед собственниками «АТОММАША», - сказал он. 

С.Кириенко сообщил, передает ИТАР-ТАСС, что в принципе нет проблемы с размещением 

заказов для атомной отрасли. «Мы найдем, где в стране разместить свои заказы, но 

«АТОММАШ» - это уникальное предприятие, которое строилось для потребностей и разви-

тия атомного комплекса. С учетом задач, которые стоят в стране по развитию атомной 

энергетики, было бы очень здорово развернуть подряды именно на «АТОММАШЕ», - под-

черкнул С.Кириенко. 
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